



Vizepräsident k. k. Sektionschef Dr. Richard Hasenöhr l.

Am 28. Juni ist der Vizepräsident der k. k. Geographischen Gesellschaft Sektionschef Dr. Richard Hasenöhr l im Alter von 70 Jahren verschieden.

Dr. Richard Hasenöhr l gehörte der k. k. Geographischen Gesellschaft seit 45 Jahren als Mitglied an. Seine Tätigkeit im k. k. Handelsministerium gab ihm vielfach Anlaß, sich mit geographischen Fragen zu beschäftigen. In seiner freien Zeit hat er sich auch literarisch mit geographischen Darstellungen und Besprechungen befaßt. Bis in die letzte Zeit blieb sein Interesse für jede geographische Frage ein sehr reges und mit seltenem Eifer las er alle Neuerscheinungen auf diesem Gebiete. Seit 1900 gehörte R. Hasenöhr l dem Vorstande der k. k. Geographischen Gesellschaft als Mitglied an und seit 1902 als Vizepräsident; in dieser Eigenschaft leistete er der Gesellschaft große Dienste, die ihm eine stets dankbare Erinnerung der k. k. Geographischen Gesellschaft sichern.